

The second event of the Synge 150 season, this Cultúr Salon event looks at the theme of Revival - from Synge's work on the Irish revival over 100 years ago to revival in a modern context, with a panel of speakers giving insights on revival in Irish music, folktales, and language. Featuring a lecture from **Dr P.J. Mathewson** on Synge's revival work, and panel discussion with musicologist at University of Limerick **Dr. Aileen Dillane**, writer and collector of Mincéir/Traveller folk-stories **Oein DeBhairduin**, Journalist, Gaeilgeoir and broadcaster

Ola Majekodunmi, and drummer of Grammy - and Brit-nominated band Fontaines D.C. and founder of the record label Skinty Records **Tom Coll**.

Die zweite Veranstaltung der Synge 150-Saison wird im nächsten Cultúr Salon vorgestellt und befasst sich mit dem Thema des irischen Revivals vor über 100 Jahren bis hin zum Revival im modernen Kontext. Dieses Event wird mit Hilfe einer Gruppe von bedeutenden Rednern*innen Einblicke in die Wiederbelebung irischer Musik, Märchen und Sprache geben. Das Event wird einen Vortrag von **Dr. P.J. Mathews**, sowie eine Diskussion mit der Musikwissenschaftlerin an der Universität von Limerick, **Dr. Aileen Dillane**, Autor und Sammler von Traveller -Geschichten **Oein DeBhairduin**, Journalistin, Gaeilgeoir und Rundfunksprecherin **Ola Majekodunmi**, sowie der von Grammy und Brit nominierten Schlagzeuger der Band Fontaines DC und Plattenlabel-Inhaber **Tom Coll**, präsentieren.

Weitere Informationen zu den Rednern*innen finden Sie auf der Eventbrite Veranstaltungsseite. Bitte registrieren Sie sich dort um ein Ticket für dieses spannende Event zu erhalten.